



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

SANDRA MONTOYA

LE SACAN LA PISTOLA

LA ENCAÑONARON AFUERA DE SU CASA; YA LEVANTÓ LA DENUNCIA

GISELA GARCÍA

Sandra Montoya vivió momentos de angustia durante el fin de semana.

Fue a través de un video en su cuenta de Instagram, en donde la actriz dio a conocer que iba llegando a su casa en la Colonia del Valle, donde un sujeto le sacó la pistola.

“Fue un momento terrible, estoy aquí con mi amigo Juan, nos encañonaron entrando a la casa de ustedes, gracias a Dios no tenemos heridos. Yo salí corriendo, sé que fue una inconsciencia, pero

me imaginé que de pronto nos iban a meter a la casa e iba a ser terrible todo. Mi salvación fue salir corriendo, y en ese entonces salieron los del negocio de al lado y sonaron alarmas, llegó la policía, llegó todo el mundo”, relató en el clip.

La también violinista informó que ya acudió a poner la denuncia ante las autoridades, por lo que espera puedan detener al sujeto que la agredió.

“Ahorita me llevan al MP a poner la denuncia, fue horrible. Por lo pronto vamos a estar con seguridad todo el tiempo”.



ALCALDÍA AZCAPOTZALCO

Muere ciclista en el carril del Metrobús

RAÚL HERNÁNDEZ

Iba sobre el puente Las Granjas y al parecer una unidad articulada lo embistió y luego le pasó por encima

Trágicamente sufrió un ciclista quien por ir circulando en el carril confinado fue atropellado por un Metrobús muy cerca de la estación Tecnoparque en la Alcaldía Azcapotzalco.

Datos recabados señalan que el accidente fatal ocurrió alrededor de las 10 de la noche, cuando el ciclista iba sobre el puente Las Granjas, circulando por el carril confinado al Metrobús y una unidad de este medio de transporte lo embistió lanzándolo contra el pavimento y luego le pasó por encima.

Al lugar llegaron dos patrullas de la Se-

cretaría de Seguridad Ciudadana, las cua-

les resguardaron la zona y pidieron el apoyo de unidades de rescate para que dieran los primeros auxilios al accidentado.

No obstante, el ciclista falleció casi de forma instantánea, debido a que las ruedas de la pesada unidad le pasaron por encima. Los oficiales de la SSC que llegaron para asegurar el lugar informaron que el ciclista arrollado tenía unos 30 años de edad aproximadamente, y a unos 50 metros de distancia se encontró la bicicleta.

Así que se pidió la presencia del MP y de peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quienes realizaron las diligencias de rigor en el lugar del accidente, para ayudar a esclarecer la muerte del ciclista.

Luego se procedió al levantamiento del cadáver y fue llevado al Semefo correspondiente, para que sus familiares puedan reclamarlo.

Los oficiales de la SSC que llegaron para asegurar el lugar informaron que a unos 50 metros de distancia se encontró la bicicleta

Fecha:

25/09/22

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA



El trágico accidente se suscitó muy cerca de la estación Tecnoparque en la Alcaldía Azcapotzalco /JAIME LLERA

Muere ciclista atropellado, al parecer por el Metrobús, sobre el puente Las Granjas /JAIME LLERA

